

MISSION PRINCIPALE : • Sensibiliser aux droits de l'enfant



THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Droits de l'enfant en France et dans les pays d'intervention d'Asmae
- Inégalités entre les enfants en France et dans le monde et leurs raisons
- Pouvoir d'agir et participation des jeunes

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Élargissement des interventions à la France entière et à d'autres publics jeunes hors milieu scolaire
- Développement de partenariats institutionnels et associatifs
- Structuration du projet et de son évaluation

PERMETTRE AUX ENFANTS DE CONNAÎTRE LEURS DROITS ET DE LES DÉFENDRE

Asmae est un ONG de solidarité internationale qui a pour mission l'éducation et la protection de l'enfance. En France, elle porte un projet d'ECSI de sensibilisation aux droits de l'enfant : "Yalla ! Pour les droits de l'enfant". Construit en 3 étapes animées par des jeunes en service civique, le projet a vocation à faire prendre conscience aux enfants de leurs droits, de leur défaut d'application en France et dans le monde et de les pousser à s'engager pour les faire respecter.

Périmètre géographique d'intervention de l'association : la France et 7 pays ; Pour les actions d'ECSI : principalement Ile De France mais élargissement à la France entière prévu.

Publics-cibles : élèves du CP à la terminale en établissements publics ou privés ; Élèves en rupture scolaire ; Maisons d'accueil des mineurs étrangers ; salarié(e)s des entreprises partenaires.

Outils mobilisés : Animations ; création d'une ambiance conviviale ; brise-glace ; photolangage ; jeu du " pas en avant " ; débat mouvant mais aussi création de jeux.



ANTOINETTE PICHON, TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Antoinette travaille au sein d'ASMAE depuis 2016 (le poste FONJEP EAD existait précédemment, depuis 2015). Titulaire d'une licence de sociologie et d'un diplôme de politique internationale à l'IEP de Bordeaux, elle a eu un premier poste au siège de Planète Urgence, puis a travaillé à Madagascar dans la gestion de projets de congés solidaires. Elle a également une expérience à la CGPME Ile-de-France, dans l'animation d'un réseau des adhérents bénévoles et le développement de partenariats. Elle apporte aux projets d'ECSI qu'elle développe sa sensibilité particulière sur les droits à l'égalité fille/garçon, le management participatif du projet et son engagement dans un projet militant.

MOTS-CLÉS

ENGAGEMENT DES JEUNES - PARTICIPATION - ÉDUCATION AUX DROITS DES ENFANTS